

# Recién nacidos son identificados en centros asistenciales.

Contar con una Oficina de Renap en hospitales públicos y privados del país es de beneficio directo para las familias guatemaltecas, pues los padres tienen la certeza que al egresar con su recién nacido este ya estará debidamente identificado, sin la necesidad de movilizarse a otro lugar.

De enero a diciembre del año anterior, un total de 130 mil 136 niños y niñas, fueron inscritos en estas auxiliaturas con espacios en hospitales incrementando en un 11% el registro oportuno.

Con las Oficinas Auxiliares del Renap, se logra que el proceso de

inscripción de nacimientos sea mucho más ágil, incluso se puede realizar el trámite de inscripción de niños que nacieron muertos en el mismo período se registraron 1,167 mortinatos.

Las 46 auxiliaturas que funcionan en hospitales públicos, privados y del seguro social son coordinadas por el Departamento de Prevención y Erradicación del Subregistro, dependencia encargada de diseñar, implementar, monitorear y evaluar estrategias relativas a la promoción de la inscripción oportuna de nacimientos y defunciones

Beneficio directo para las familias guatemaltecas, pues los padres tienen la certeza que al egresar con su recién nacido este ya estará debidamente identificado.

